

TECNOLOGÍA Y POR QUÉ NO PUEDO COMPARTIR MÁS DETALLES

Published 26 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén muy bien hoy. Soy Mari. Esta información puede ser vista como ciencia ficción o como el espectador lo vea mejor y la publico solo con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Uno de los aspectos más importantes de toda la información que comparto es la tecnología. Como ya saben, soy hija de dos mundos, vivía entre ustedes en la Tierra, pero habiendo nacido fuera del planeta, y este es el caso de la Reina Alenym también, entre otras personas. Para comprender las dificultades y toda la dinámica de la vida en la Tierra sin ser de allí es necesario vivir allí, no solo estudiar la sociedad de la Tierra de una manera teórica y bibliotecaria.

Mi punto es que, sabiendo un poco sobre ambos mundos, puedo expresar información no humana o no terrestre de una manera comprensible, a diferencia de otras personas de aquí que, digamos, serían un poco más difíciles de entender. Este es especialmente el caso cuando se trata de tecnología no humana.

Conozco a la mayoría de ustedes, a los que les gustan los temas tecnológicos, les gustaría que compartiera planos y describiera cosas y artilugios no humanos, de tal manera que les fueran útiles o incluso que pudiera construirlos cualquier persona con algunas habilidades mecánicas, un sótano lleno de piezas y mucho tiempo libre. Y el hecho de que yo no lo haya hecho todavía, y tampoco mis predecesores, puede tomarse como prueba de que puede que no seamos quienes decimos ser, pero las cosas no son tan simples.

Si compartiera tecnología directa de aquí, planos y todo, en primer lugar quedaría desacreditado inmediatamente como ciencia ficción. Y, en segundo lugar, cualquier dato útil que pueda haber en lo que comparto, iría inmediatamente a las potencias existentes y a las empresas tecnológicas que poseen, porque esas son las que tendrían más recursos para poder construir y hacer que cualquier cosa funcione.

Solo estaría fortaleciendo al Cabal y a la Matrix, porque nunca se permitiría que tal tecnología cayera en manos de la población en general, como lo muestra el espantoso destino de tantos inventores brillantes, ya que han sido borrados de la existencia porque lo que desarrollaron iba en contra de los intereses de los que están en el poder. Tanto por los intereses monetarios como por el poder que conlleva el tener control sobre el pueblo.

Cualquier supuesta alta tecnología que se le dé a la gente, ya la tenían de antemano, y la progresión de los avances es solo un teatro para que la gente piense que la ciencia está avanzando. Y el mejor ejemplo de esto son los teléfonos celulares que el Cabal ya tenía desde hace décadas y solo recientemente han sido introducidos a la población en general, especialmente en su supuesta variante inteligente, como ordenadores de mano. Y cuando los controladores de la Tierra dan tecnología a la gente, como los teléfonos inteligentes e internet en general, siempre es con una intención adicional, y eso es con fines de control y programación mental masiva, entre otras cosas más oscuras.

No puedo simplemente describir abiertamente la tecnología Taygeteana y de tal manera que sea inmediatamente útil para ustedes, porque también hay mucha censura en esta plataforma de medios, y mis videos serían prohibidos y mi canal eliminado, y también lo necesito para mis propios fines de supervivencia, ya saben, como para comer. Como saben, no puedo consumir comida de Taygeta como los demás, por lo que dependo en gran medida de la Tierra y de lo que tiene para ofrecer.

Otro problema es que la mayor parte de la tecnología Taygeteana necesita materiales especiales, como aleaciones especiales, metales inteligentes y resinas altamente resistentes, que reemplazan a los plásticos aquí, materiales que no tienen allí y sin ellos ninguno de los dispositivos en los planos compartidos funcionaría. La metalurgia y los materiales por sí solos tardaría décadas en transmitírselos por escrito, porque no son solo las fórmulas ya que se basan en otros materiales que ustedes no conocen y los de otros que tampoco conocen, incluso cuando algunos otros son conocidos por ustedes como el acero, titanio, aluminio, cobre, oro, y plata, etc.

Como alguien más dijo, si los reyes de España en la época de Cristóbal Colón de alguna manera hubieran tenido en sus manos un submarino nuclear actual y les hubieran dicho a sus mejores constructores navales que hicieran copias de él, incluso si les dieran todo el apoyo y todo el dinero que necesitaran, no habría forma de que pudieran construir otro. Un submarino nuclear es simplemente demasiado complejo para ellos, solo piensen en los pequeños chips en todas las computadoras que contiene, solo para empezar. Y sé que el pedazo de historia de Cristóbal Colón también es falso, lo usé solo como ejemplo.

Gran parte de la tecnología y los materiales que usan los Taygeteanos y otros miembros de la Federación Galáctica ya están en la Tierra de todos modos. Así que no hay una necesidad real de presentarlos de nuevo, porque lo que se necesita es que sean liberados al público, pero entonces eso concierne a los poderes existentes y todas las complicaciones que rodean a eso, y buena suerte con lo que ocurriría ya que demolería su querida Matrix 3D.

Cualquier información y tecnología avanzada que cualquier miembro de la población en general pueda poseer, lo convertiría inmediatamente en un objetivo para los guardianes de la Matrix y no solo estoy hablando de los hombres de negro y otros agentes del gobierno, sino también de personas normales que trabajan como agentes de monitoreo contra personas que están fuera de lo normal, en el pensamiento y en la acción, especialmente con las semillas estelares, como saben. Las personas que parecen normales, incluso amigos y familiares, pueden estar trabajando involuntariamente para el sistema, simplemente por hablar demasiado sobre lo que saben sobre ti y, además, muchos son cascarones vacíos que la Matrix usa como ojos y oídos para saber lo que estás haciendo, para luego hacer que las circunstancias trabajen en tu contra en un intento de igualarte a la norma, a la frecuencia y vibración promedio de todas las demás personas Matrix. Hablaré de esto en detalle en otro video sobre espíritus que te monitorean.

Además de todos los problemas de la Tierra a los que me enfrentaría cuando tratara de pasarles tecnología de una manera útil, también me enfrento a restricciones muy serias de la Federación Galáctica y sus reglas y regulaciones, como la infame Primera Directiva. Por lo tanto, si compartiera la alta tecnología de una manera útil y directa, estaría en problemas desde el punto de vista de las reglas de la Tierra y

también desde el punto de vista de la Federación Galáctica. E incluso si pudiera pasarte directamente cosas tecnológicas útiles, tampoco te servirían de nada, porque te meterían inmediatamente en problemas, porque los gobiernos te perseguirían.

Entonces, todo lo que puedo hacer es compartir todo lo que pueda de una manera encubierta, disfrazando toda esta información y todos los temas que comparto como ciencia ficción, y con suerte al menos algunos de ustedes puedan leer entre líneas, filtrar mi camuflaje y aprender cosas que puedan serles útiles de una manera práctica. No solo la tecnología sino también las percepciones de como otras culturas piensan y visualizan la realidad y la existencia, la espiritualidad en general. Tal como están las cosas en la Tierra y con la Tierra hoy en día, parece que esta es la única manera, al menos por ahora, con suerte.

Y si tú o alguien más ven todas mis razones para no compartir información tecnológica más detallada como una excusa, como si yo no quisiera que así sea o no la tuviera realmente, no estoy en condiciones de convencer a nadie, mucho menos con todas las restricciones que compartí anteriormente. Sin embargo, todavía debo hacer mi trabajo lo mejor que pueda.

Es posible que no pueda compartir tecnología directa con ustedes, pero lo que puedo hacer es desencadenar recuerdos para que las personas, las semillas estelares allí en la Tierra, comiencen a despertar a su realidad e identidad más expandidas para que puedan desarrollar dicha tecnología y conceptos espirituales por sí mismos. Sé que la mayoría de las veces soy un catalizador para que otras personas puedan encontrar su realidad cósmica, para que puedan manifestar un hermoso reino existencial allí en la Tierra, porque no se trata de dónde estás, sino de quién eres.

Y no dejaré de decirles a todos que hay mucha más humanidad como tal fuera de la Tierra y no están solos como especie, ni mucho menos. Es por eso que gran parte de mi información parece humana, porque lo es, es conocimiento de los Lyrianos, como una especie cósmica expandida que habita entre innumerables estrellas y desde tiempos inmemoriales. Son más personas como tú, como nosotros, con los mismos conceptos, ideas, artilugios, y sí, con neumáticos de goma en las ruedas de nuestros vehículos porque deben apoyarse en algo cuando la antigravedad está apagada.

Dicho todo esto, seguiré compartiendo conceptos tecnológicos lo mejor que pueda, siempre bajo el disfraz de ciencia ficción, como hago con todo lo demás. Esto será todo por hoy.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirse para obtener más, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con todo mi cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu